
„Im Teilprojekt ‚Spotlights Lehre‘
werden innovative
Lehrkonzepte gefördert.“

*Professorin Angelika Bikner-Ahsbals,
Leiterin „Spotlights Lehre“*



Teilprojekt 4: **Innovative Lehrkonzepte**

Ziel des Teilprojekts 4 „**Spotlights Lehre**“ ist die Entwicklung innovativer Lehrkonzepte. Dafür wurden zwei hochschuldidaktische Entwicklungsprojekte mit Promotionsstellen ausgestattet. So kommt das eine Projekt der bildungspolitischen Forderung nach, die Vielfalt des Englischen als Weltsprache im Unterricht zu vermitteln. Neben dem britischen und amerikanischen Englisch sollen auch nationale Ausprägungen anderer Länder mit einbezogen werden, in denen Englisch sogenannte Zweitsprache ist. Beispiele sind ehemalige britische Kolonien. Im Seminar werden Lehramtsstudierende für den zeitgemäßen Umgang mit dieser Vielfalt ausgebildet. Sie entwickeln Unterrichtskonzepte und setzen sie in Schulen um. Das zweite innovative Lehrkonzept ist in der Mathematik angesiedelt. „Spotlight-Y“ soll die Lehramtsstudierenden auf den Übergang von der Universität in die Schule vorbereiten.

Subproject 4: **innovative teaching concepts**

The aim of subproject 4, “Spotlights”, is to develop innovative teaching concepts. This will be the task of two development projects on the topic of university didactics; each project has been granted doctoral positions to work on this. One of the projects pursues the educational policy aim of illuminating the diversity of English as the world’s lingua franca in school English lessons. Besides British and American English, children should be made aware that there are specific forms of English spoken in other countries where it is a so-called second language. The former colonies are examples of this. Trainee teachers will attend seminars on the topic and learn to thematize this diversity, develop accordant teaching concepts, and implement them in school practice. The second area of innovative teaching concepts is mathematics. “Spotlight-Y” will prepare students of teacher education for the transition from University to school.